

 Fecha:
 03/06/2025
 Audiencia:
 4.500
 Sección:

 Vpe:
 \$627.135
 Tirada:
 1.500
 Frecuencia

 Vpe pág:
 \$917.600
 Difusión:
 1.500

68,35%

Ocupación:

Sección: CULTURA Frecuencia: DIARIO Colognia Most central set to make a fine of the Debug of

Pág: 7

MOMENTO DE CELEBRACIÓN

\$917.600

Vpe portada:

Colegio de Artes celebra un nuevo año de historia

Con una gran presentación artística en el Teatro Municipal de Ovalle, el establecimiento conmemoró su aniversario número 29.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

29 años de historia cumplió el Colegio Bicentenario de las Artes Eliseo Videla Jorquera, conmemorándolo con acto artístico en el Teatro Municipal de Ovalle.

La actividad congregó a autoridades y representantes de la comunidad escolar. Estuvieron presentes el jefe del Departamento Provincial de Educación, Jorge Castillo Cerda; el jefe del Departamento de Educación Municipal (DEM) Francisco Oshiro Riveros; el director del establecimiento, Edio García Galleguillos; y concejales de la comuna.

En la jornada, se presentaron la Orquesta de Cámara del establecimiento, dirigida por el profesor Marco Figueroa Cortés; estudiantes de segundo medio, quienes dieron vida a una muestra escénica en homenaje a Gabriela Mistral, mezclando teatro, poesía y música; y la agrupación "Kahoz", quienes recientemente representaron a la comuna en el Festival Nacional de Bandas de Rock, quedando seleccionados entre los 10 mejores del país. El acto contó con una serie de reco-



Con un acto artístico el destacado establecimiento ovallino conmemoró sus 29 años de trayectoria educativa.

CED

nocimientos especiales a docentes, asistentes de educación y estudiantes destacados, además de la distinción al exestudiante David Naranjo Marín, por su gran aporte cultural, siendo hoy parte de la destacada agrupación nacional Banda Conmoción.

Al respecto, el director Edio García señaló tras la celebración del aniversario que "nos hemos posicionado como un referente de la educación artística de la provincia, de la región y el país, el accionar de nuestras agrupaciones artísticas ha permitido posicionar a

nuestra comuna en el país. Además, hemos alcanzado importantes logros académicos, permitiendo ser un colegio bicentenario y alcanzar una excelencia academia reconocida

Queremos seguir trabajando por nuestra comunidad escolar, invito a nuestros estudiantes a seguir perseverando, y a nuestros padres y apoderados a confiar en nuestro proyecto educativo. Les pido su colaboración, como lo decía Gabriela Mistral, la asistencia y la presencia de los niños en el aula es lo más importante para producir aprendizajes exitosos permanentes".

Por su parte, el jefe DEM Francisco Oshiro, expresó que "estoy muy contento y agradecido de todo el trabajo que realiza la comunidad escolar, se nota que hay un trabajo de muchos años y de mucha dedicación, hago un especial reconocimiento a los profesores porque han guiado de muy buena forma a los estudiantes. Celebrar 29 años en de este Colegio Bicentenario de las Artes es un verdadero orgullo para toda la comuna".